

EEUU reino del consumo de droga ataca sobre la política de antidroga

VENEZUELA - Sin la DEA las autoridades bolivarianas han golpeado a los narcos

Diego Olivera

Lunes 8 de agosto de 2011, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Diego Olivera](#)

Nuevamente los agoreros del Gobierno de EEUU, tratan de desarrollar otra campaña sucia contra el gobierno del presidente Hugo Chávez, habiendo fracasado su apuesta a la destitución del cargo presidencial por motivos de salud. No esperaban una recuperación inmediata, pero su enfermedad mejoró, producto de sus primeros tratamientos de quimioterapia, y los estudios realizados en Cuba, arrojaron un resultado positivo, ya que no se ha detectado ninguna célula cancerígena, aclarando el mismo mandatario venezolano que “aún el riesgo no ha pasado y que por esa razón será necesario continuar con el proceso de quimioterapia, previsiblemente en los próximos días, y que aspira a ser reelegido para un tercer mandato en 2012”.

Esta buena noticia para el pueblo bolivariano y su gobierno, golpeó en el rostro de la oposición, que aspiraba a su sustitución por el vicepresidente Elías Jagua, como un candidato de menor peso a enfrentar, tal como lo publicaban El Nacional, El Universal y la televisora Globovisión, en sus conjeturas sobre el futuro sucesor, ya fuera éste de su familia, del sector militar u otro. Pero “llegó el comandante y mandó a parar” como arengaba una consigna popular, en referencia al cantante cubano Carlos Puebla y su homenaje al triunfo de Fidel Castro en la revolución de 1950. El presidente Chávez, luego de conocido su estado de salud, se propone ganar las elecciones presidenciales, lo que obliga a la oposición a reвер sus debates, ya que ni estrategia ni táctica han logrado unificarla. Ni la tarjeta única han podido completar, ni tampoco acuerdos sobre las elecciones primarias del posible candidato de unidad, en que cualquiera de los aspirantes no llega a más del 10%, según la últimas encuestas y Chávez se mantiene sobre el 50%.

Una nueva campaña sucia sustentada en falsos informes organiza EE.UU.

La administración de Obama no se cansa de su política de laboratorios mediáticos, ahora el Gabinete de Seguridad de Estados Unidos señaló que Venezuela “genera un ambiente permisivo para organizaciones del narcotráfico y terroristas”, declaración que generó una respuesta de rechazo del Gabinete Ejecutivo venezolano, denunciando “la política de constante ataque contra Venezuela que mantienen los sectores de la ultraderecha norteamericana”, tal como indicó el ministro de Relaciones Exteriores, Nicolás Maduro.

El Canciller agregó que “Evaluamos y rechazamos contundentemente los pasos que da la ultraderecha estadounidense, en los cuales arrastra a buena parte del Congreso y al Gobierno de Estados Unidos a una política absurda y extremista en contra de América Latina y en contra de nuestra patria, pretendiendo así agredirnos y amedrentarnos en el camino de la independencia y soberanía que nuestro país está desarrollando”.

Las cifras de la lucha antidroga demuestran la falsedad de estas acusaciones

Contestó también el Ministro del Poder Popular para Relaciones Interiores y Justicia, Tareck El Aissami, quien dijo que el Gobierno Bolivariano sigue ratificando su compromiso de lucha frontal contra el tráfico ilícito de drogas y otros delitos, a través de políticas soberanas que arrojan resultados contundentes y positivos, hasta la fecha han sido incautadas 11.818 Kilos de distintas drogas y 3.972 personas han sido detenidas por tráfico ilícito de droga en todo el territorio nacional. También agregó el Ministro que “el gobierno bolivariano realizó la deportación de seis extranjeros solicitados por INTERPOL, estas personas

fueron detenidas por los distintos organismos de seguridad pública y por la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), resultados que ratifican una vez más el compromiso y voluntad del Gobierno Bolivariano, de lucha frontal contra el tráfico ilícito de drogas, el crimen organizado y el terrorismo”.

Todos los detenidos y extraditados tenían difusión de alerta internacional de la INTERPOL, como el ciudadano de nacionalidad holandesa, Merk Antón Hernán, por el delito del tráfico ilícito de drogas en Colombia, Oscar Humberto Saavedra Montoya, colombiano requerido por los delitos de secuestro, extorsión, Néstor Rafael Monterroza Hoyos, colombiano requerido en ese país por el delito de hurto calificado y agravado, Víctor Manuel González, alias “El Mono Cándelo”, colombiano, solicitado por INTERPOL por los delitos de homicidios y concierto para delinquir, vinculado al grupo Autodefensas Unidad de Colombia (A.U.C). Bajo la misma situación Magali Yanet Moreno Vera, colombiana por el delito de homicidio, integrante del grupo armado de las Autodefensas Unidad de Colombia, Gloria Rojas Valencia, colombiana requerida por el delito de tráfico ilícito de drogas que era integrante del Cartel mexicano “Los Zetas”, el narcotraficante Luis Frank Tello Candela, alias “El Negro Tello”, deportado en el año 2010 y quien era también integrante de “los Zetas” Y por el ciudadano de nacionalidad canadiense, Robert Stead, acusado por el delito de posesión e importación de heroína.

Esta extensa lista de criminales detenidos y deportados no aparecen en la lista de la DEA ni del Departamento de Estado, como los más de 3 mil detenidos y las toneladas de alijos de drogas decomisadas e incineradas, porque estas estructuras de la administración Obama-Bush, acusan sin pruebas y no ven las mafias que coexisten en EEUU con la administración pública, no ven los mayores sembradíos de marihuana en California, que aparecen en imágenes públicas, porque parece que sus satélites solo miran y espían al resto del mundo.

Pero Venezuela ha logrado demostrar una imagen transparente en el combate al narcotráfico, la cual ha sido certificada por la ONU a escala internacional, como uno de los países con una de las políticas antidrogas más efectivas, reconocida y además compartida con más de 30 naciones, por medio de los convenios de cooperación. Porque lo que si queda claro es que estas campañas tienen 2 lecturas, una política, que es tratar de destruir a la revolución bolivariana, atacar al presidente y destruirlo por cualquier vía, con la anuencia de la oposición criolla, pero también el tema de la campaña antidroga perjudica intereses de los carteles y de la mafia estadounidense, que con corrupción de funcionarios aduanales y políticos corruptos, sienten mermar sus ganancias de un modelo corrompido y en crisis terminal.

diegojolivera[[@](mailto:diegojolivera@gmail.com)]gmail.com